**НАЦИОНАЛЬНЫЙ АРХИВ РЕСПУБЛИКИ ТАТАРСТАН**

**МЕЖФОНДОВЫЙ УКАЗАТЕЛЬ КАРТ И ПЛАНОВ**

**НАСЕЛЕННЫХ ПУНКТОВ, ЗЕМЕЛЬНЫХ И ЛЕСНЫХ УЧАСТКОВ, РЕК**

**2013 год**

Оглавление

[Предисловие . 3](#_Toc389128098)

[КАЗАНСКАЯ ГУБЕРНИЯ 5](#_Toc389128099)

[г. Казань 5](#_Toc389128100)

[г. Арск 6](#_Toc389128101)

[Казанский уезд 7](#_Toc389128102)

[Козмодемьянский уезд 15](#_Toc389128103)

[Лаишевский уезд 17](#_Toc389128104)

[Мамадышский уезд 24](#_Toc389128105)

[Свияжский уезд 31](#_Toc389128106)

[Спасский уезд 38](#_Toc389128107)

[Тетюшский уезд 44](#_Toc389128108)

[Царевококшайский уезд 47](#_Toc389128109)

[Цивильский уезд 51](#_Toc389128110)

[Чебоксарский уезд 52](#_Toc389128111)

[Чистопольский уезд 53](#_Toc389128112)

[Ядринский уезд 61](#_Toc389128113)

[ВЯТСКАЯ ГУБЕРНИЯ 63](#_Toc389128114)

[СИМБИРСКАЯ ГУБЕРНИЯ 64](#_Toc389128115)

[УФИМСКАЯ ГУБЕРНИЯ 64](#_Toc389128116)

[РОССИЙСКАЯ ИМПЕРИЯ 65](#_Toc389128117)

[ЕВРОПА И АЗИЯ 69](#_Toc389128118)

[Реки Российской империи 69](#_Toc389128119)

Предисловие

к межфондовому указателю карт и планов населенных пунктов, земельных и лесных участков, рек

В межфондовом указателе представлены карты, сборные листы и планшеты фонда Казанской губернской чертежной и планы фондов Казанской губернской земской управы, Казанского, Саратовского и Ярославского округов путей сообщения.

Казанская губернская чертежная была образована на основании «Указа о размежевании земель Казанского наместничества» от 28 февраля 1792 года.[[1]](#footnote-1) В ее компетенцию входило проведение межевания земель и производство землеустроительных работ на территории Казанского наместничества. Была ликвидирована приказом Наркомата земледелия РСФСР №1 от 5 января 1918 г. «Об упразднении управления межевой частью и об учреждении землемерно-технического отдела в составе комиссариата земледелия».

Казанская губернская земская управа была учреждена 31 декабря 1865 года на основании «Положения о губернских и уездных земских учреждениях» от 1 января 1864 года[[2]](#footnote-2) и представляла собой исполнительный орган губернского земского собрания. Управа осуществляла руководство хозяйственными делами: строительством и управлением местных дорог, школ, больниц, благотворительных учреждений, заведыванием продовольственным делом, организацией поземельного кредита, пропаганды агрономических знаний, улучшением кустарной промышленности, организацией земской статистики и другими подобными вопросами. Казанская губернская земская управа была упразднена по решению IV крестьянского съезда Советов Казанской губернии 1 апреля 1918 года.

Округа путей сообщения первые были образованы в 1809 году.[[3]](#footnote-3) Затем в результате преобразования округов путей сообщения, 2 июля 1843 г. пути сообщения были разделены на 12 округов, в том числе Казанский, Саратовский и Ярославский.[[4]](#footnote-4) В ведение округов путей сообщения входило научное изучение и технический надзор за состоянием рек на вверенной территории, строительство гидротехнических сооружений и организация других работ по повышению судоходности главных рек и их притоков. Для производства работ и надзора за судоходством округа были разделены на отделения, а отделения - на дистанции. В компетенцию стоящего во главе дистанции начальника входили осмотр вверенной дистанции для устранения препятствий к движению судов, наблюдение за порядком судоходства, учет проходящих грузов и судов. 26 февраля 1861 г. Саратовский округ был упразднен, его территория была поделен между Ярославским и Казанским округами[[5]](#footnote-5), которые в 1881 г. слились в единый Казанский округ путей сообщения.[[6]](#footnote-6)

Сборный лист представляет собой схематическое расположение планшетов, которые являются отдельными частями общего плана указанных населенных пунктов и прилегающих к ним земель.

В указателе представлены следующие документы: карты и планы населенных пунктов, лесных и земельных участков, озер, островов, уездов Казанской и Вятской губерний, планы рек и карты уездов Симбирской, Уфимской, Астраханской, Самарской губерний, карты Кавказского края, северной и центральной частей Европы, восточной и юго-восточной частей Азии, карты сухопутных и водных путей сообщения Российской Империи.

Документы в разделах расположены в хронологическом порядке. Карты и планы в годовых разделах уездов Казанской и Вятской губерний расположены в алфавитном порядке по названиям населенных пунктов (по главному слову), планы городов расположены в начале. Карты, в названии которых присутствуют несколько населенных пунктов, расположены после населенных пунктов, расположенных по алфавиту. Названия населенных пунктов написаны в соответствии со справочниками «Казанская губерния. Список населенных мест по сведениям 1859 года» (СПб., 1866 г.) и «Список селений Казанской губернии» (Казань, 1910 г.). Карты озер, островов, уездов расположены после карт населенных пунктов.

Предисловие составила

зав. архивохранилищем отдела обеспечения

сохранности, гос. учета и НСА документов Э.И. Яковлева

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Фонд №** | **Опись №** | **Ед.хр. №** | **Год** | **Заголовок единицы хранения** | **Листы** | **Примечание** |

| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КАЗАНСКАЯ ГУБЕРНИЯ | | | | | | | |
| 1861 год | | | | | | | |
| 1 | 324 | 728 | 1096 | 1861 | Карта Казанской губернии с указанием корабельных рощ | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 2 | 81 | 10 | 1426 | б/д | Карта Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| г. Казань | | | | | | | |
| 1768 год | | | | | | | |
| 3 | 324 | 739 | 7 | 1768 | План г. Казани Казанской губернии | 1 |  |
| 1834 год | | | | | | | |
| 4 | 324 | 739 | 2 | 1834 | Генеральный план 1-ой части г. Казани Казанской губернии | 1 |  |
| 1842 год | | | | | | | |
| 5 | 81 | 10 | 1425 | 1842 | План улиц г. Казани Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| 1903 год | | | | | | | |
| 6 | 324 | 739 | 8 | 1903 | План г. Казани Казанской губернии | 1 |  |
| 1910-1911 годы | | | | | | | |
| 7 | 324 | 739 | 10 | 1910-1911 | План г. Казани Казанской губернии | 1 |  |
| 8 | 324 | 739 | 11 | 1911 | План г. Казани Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 9 | 81 | 10 | 1424 | б/д | План г. Казани Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| 10 | 324 | 739 | 1 | б/д | План г. Казани Казанской губернии | 1 |  |
| 11 | 324 | 739 | 3 | б/д | Генеральный план 5-ой части г. Казани Казанской губернии | 1 |  |
| 12 | 324 | 739 | 4 | б/д | План г. Казани Казанской губернии | 1 |  |
| г. Арск | | | | | | | |
| 1835 год | | | | | | | |
| 13 | 324 | 739 | 141 | 1835 | План заштатного г. Арска Казанской губернии | 1 |  |
| 1849 год | | | | | | | |
| 14 | 324 | 739 | 142 | 1849 | План заштатного г. Арска Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 15 | 324 | 739 | 90 | б/д | План заштатного г. Арска Казанской губернии | 1 |  |
| 16 | 324 | 739 | 91 | б/д | План заштатного г. Арска Казанской губернии | 1 |  |
| 17 | 324 | 739 | 143 | б/д | План заштатного г. Арска Казанской губернии | 1 |  |
| 18 | 324 | 739 | 144 | б/д | План заштатного г. Арска Казанской губернии | 1 |  |
| 19 | 324 | 739 | 145 | б/д | План заштатного г. Арска Казанской губернии | 1 |  |
| 20 | 324 | 739 | 146 | б/д | План заштатного г. Арска Казанской губернии | 1 |  |
| 21 | 324 | 730 | 102 | б/д | Карта земельных владений Ядыгерской волости Арского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Казанский уезд | | | | | | | |
| 1852 год | | | | | | | |
| 22 | 324 | 728 | 1346 | 1852 | Планшет дачи деревень Больших и Малый Яков, Мольших и Малых Каргузей (Кургузей), Утянгуша, Киремети, Гришпаиха, Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 23 | 324 | 728 | 1384 | 1852, 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Байчуринского ключа Нижняя Кня) и Московского ключа (Верхняя Кня) Казанского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 1855 год | | | | | | | |
| 24 | 324 | 728 | 1425 | 1855 | Планшет дачи д. Бимер Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 25 | 324 | 728 | 1427а | 1855 | Планшет дачи д. Епанчиной Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 26 | 324 | 728 | 1359 | 1855 | Сборный лист и планшеты сельца Ивановского (Ивановских Сумок) Казанского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 27 | 324 | 728 | 1434 | 1855 | Планшет дачи д. Иксы (Инсы, Инси) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 28 | 324 | 728 | 1352 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Верхних и Нижних Кавалей (Ковалей) Казанского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 29 | 324 | 728 | 1360 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кириловки (Кирилловки) Казанского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 30 | 324 | 728 | 1430 | 1855 | Планшет дачи д. Красной (Красны) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 31 | 324 | 728 | 1390 | 1855 | Планшет дачи д. Мишаевки (Мишавки) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 32 | 324 | 728 | 1395 | 1855 | Планшет дачи д. Олык-Яла Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 33 | 324 | 728 | 1429 | 1855 | Планшет дачи д. Уньбы Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 34 | 324 | 728 | 1397 | 1855 | Планшет дачи д. Уразла Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 35 | 324 | 728 | 1433 | 1855 | Планшет дачи д. Черкас-Барсуково Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 36 | 324 | 728 | 1423 | 1855 | Планшет дачи д. Старой Юльбы Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 37 | 324 | 728 | 1356 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач сел Богородского и Вознесенского Казанского уезда Казанской губернии | 1-11 |  |
| 38 | 324 | 728 | 1347 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Битомана (по р. Ювань), Горелого Куюка, Кулька-Куюка, Кудаша Казанского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 39 | 324 | 728 | 1348 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Иски-юрта, Каменного ключа, Кундурлы, Студеного ключа, Саи, Таршни, Чиршы, Читак Казанского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 40 | 324 | 728 | 1427 | 1855 | Планшет дач деревень Токтамыш и Кодрали Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1856 год | | | | | | | |
| 41 | 324 | 728 | 1411 | 1856 | Планшет дачи д. Русской Айши (Верхней Айши) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 42 | 324 | 728 | 1366 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Малой Атни Казанского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 43 | 324 | 728 | 1370 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Средних и Нижних Атов Казанского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 44 | 324 | 728 | 1378 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ашита Казанского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 45 | 324 | 728 | 1406 | 1856 | Планшет дачи д. Байчугов Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 46 | 324 | 728 | 1353 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Верхней и Нижней Корсы Казанского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 47 | 324 | 728 | 1350 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кошлоуша Казанского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 48 | 324 | 728 | 1364 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Крылая (Кара-Куюка) Казанского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 49 | 324 | 728 | 1409 | 1856 | Планшет дачи д. Куюков Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 50 | 324 | 728 | 1351 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Верхних и Средних Ныртов (вершины речки Пшалым) Казанского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 51 | 324 | 728 | 1408 | 1856 | Планшет дачи д. Починка по речке Шошме (Нового Ашита) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 52 | 324 | 728 | 1379 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Сарай-Чекурчи Казанского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 53 | 324 | 728 | 1363 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Топкиной Казанского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 54 | 324 | 728 | 1412 | 1856 | Планшет дачи д. Улуяза Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 55 | 324 | 728 | 1431 | 1856 | Планшет дачи д. Утни Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 56 | 324 | 728 | 1386 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Янчиковой Казанского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 57 | 324 | 728 | 1373 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Кошар (Кошар с Каменным Ключем и починком Мокшей), Нового Кишита, Наягуловских Сенных Покосов (Ашитбаша), Починка Семитбаша Казанского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 58 | 324 | 728 | 1358 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Алан-Шепшенка (по речке Мокше), Асяня (Асана), Больших Алат (Шулабаша), Большого Битомана, Больших Шулабаш, Дубьяс, Малых Шулабаш (Починка Айтугановского, Айтуганоского Ключа), Турнояса (Турнояза), Шулабаш-Тениврага, Казанского уезда Казанской губернии | 1-10 |  |
| 59 | 324 | 728 | 1343 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Алич-Тархана, Верезей, Яваш (Верхнего Азяка) Казанского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 60 | 324 | 728 | 1362 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Баклауш (Хотни, Петропавловского), Ишнарата, Угузиловки, при речке Шошме (Урмяка) Казанского уезда Казанской губернии | 1-9 |  |
| 61 | 324 | 728 | 1376 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Абзябара и Налас Казанского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 62 | 324 | 728 | 1383 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Вершины Нурмы (Нурмабаша), Килеева Поля (Килеева), Куюка, Нурма-Чапшар Казанского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 1857 год | | | | | | | |
| 63 | 324 | 728 | 1435 | 1857 | Планшет дачи д. Ашибаша (Ашабаша) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 64 | 324 | 728 | 1440 | 1857 | Планшет дачи д. Курткачей (Куркачей) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 65 | 324 | 728 | 1380 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Сидоровой пустоши Казанского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 66 | 324 | 728 | 1439 | 1857 | Планшет дачи д. Нового Урмата Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 67 | 324 | 728 | 1382 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Урсяк (Кодряково) Казанского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 68 | 324 | 728 | 1436 | 1857 | Планшет дачи д. Чемерцов Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 69 | 324 | 728 | 1385 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ямашурмы Казанского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 70 | 324 | 728 | 1357 | 1857 | Сборный лист и планшеты дач сел Введенского (Девликеева), Гурьева (Столбищ), Кабан, Никольского (Караева), Покровского (Тарлаш) Казанского уезда Казанской губернии | 1-20 |  |
| 71 | 324 | 728 | 1369 | 1857 | Сборный лист и планшеты дач деревень Бишни, Большого Сентяка, Большие Чуричей (Чиричей), Горелого Куюка, Мазара (Мазяра), Малых Ковалей, Малого Сентякя, Юртуша, Опсябаша (Апсабаша, Старой Апсы) Казанского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 1858 год | | | | | | | |
| 72 | 324 | 728 | 1349 | 1858 | Сборный лист и планшеты дачи д. Большой Атни Казанского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 73 | 324 | 728 | 1424 | 1858 | Планшет дачи д. Малой Атни Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 74 | 324 | 728 | 1415 | 1858 | Планшет дачи д. Русско-Черемисских Ковалей Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 75 | 324 | 728 | 1381 | 1858 | Планшет дачи с. Тагашева (Тогашева, Девлезира, Девлизера) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 76 | 324 | 728 | 1344 | 1858 | Планшет дач деревень Апайкиной Гари и Бимер Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1859 год | | | | | | | |
| 77 | 324 | 728 | 1391 | 1859 | Планшет пригорода Алат Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 78 | 324 | 728 | 1389 | 1859 | Планшет дач деревень Больших и Малых Метесков (Верхних и Нижних Метесков) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 79 | 324 | 728 | 1393 | 1859 | Планшет дачи д. Пригородной Поповки Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1860 год | | | | | | | |
| 80 | 324 | 728 | 1437 | 1860 | Планшет дачи д. Урсяка (Кодрякова) Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 81 | 324 | 728 | 1438 | 1860 | Планшет дачи д. Шеленгура Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1875 год | | | | | | | |
| 82 | 324 | 739 | 192 | 1875 | План с. Никольского Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1879 год | | | | | | | |
| 83 | 324 | 739 | 191 | 1879 | План с. Шихазды Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1910 год | | | | | | | |
| 84 | 324 | 728 | 1086А | 1910 | Карта Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 85 | 324 | 728 | 1088 | б/д | Карта Кукморской волости Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 86 | 324 | 728 | 1091 | б/д | Карта Собакинской волости Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 87 | 324 | 728 | 1083 | б/д | Карта Казанского уезда Казанской губернии с показанием географического положения всех лесов | 1 |  |
| 88 | 324 | 728 | 1087 | б/д | Статистическая карта Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 89 | 324 | 728 | 1085 | б/д | Карта Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 90 | 324 | 728 | 1086 | б/д | Карта Казанского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Козмодемьянский уезд | | | | | | | |
| 1835 год | | | | | | | |
| 91 | 324 | 739 | 93 | 1835 | План г. Козмодемьянска Казанской губернии | 1 |  |
| 92 | 324 | 739 | 201 | 1835 | План г. Козмодемьянска Казанской губернии | 1 |  |
| 1838 год | | | | | | | |
| 93 | 324 | 731 | 103 | 1838 | Карта Козмодемьянского уезда Казанской губернии с назначением мест порубок | 1 |  |
| 1842 год | | | | | | | |
| 94 | 324 | 731 | 109 | 1842 | Отчетная карта луговой стороны Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1843 год | | | | | | | |
| 95 | 324 | 731 | 105 | 1843 | Отчетная карта Комиссии осмотра лесов по Козмодемьянскому уезду Казанской губернии | 1 |  |
| 1856 год | | | | | | | |
| 96 | 324 | 731 | 110а | 1856 | Карта казенной лесной Ардинской дачи Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1862 год | | | | | | | |
| 97 | 324 | 731 | 101 | 1862 | Карта Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1871 год | | | | | | | |
| 98 | 81 | 8 | 9 | 1871 | План околодка Сюльди-Касы Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 2 |  |
| 99 | 81 | 8 | 9 | 1871 | План околодка Шиндыр-ял (Трамбаева) Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 3 |  |
| 1872 год | | | | | | | |
| 100 | 81 | 8 | 17 | 1872 | План околодка Моргоуш Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 7 |  |
| 1873 год | | | | | | | |
| 101 | 81 | 8 | 17 | 1873 | План околодка Ерабай-касы Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 6 |  |
| 1875 год | | | | | | | |
| 102 | 81 | 8 | 17 | 1875 | План выселка Хыр-касы Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 2, 3 |  |
| 1892 год | | | | | | | |
| 103 | 324 | 731 | 102 | 1892 | Карта Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1900 год | | | | | | | |
| 104 | 324 | 739 | 228 | 1900 | План с. Троицкого Посада Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1912 год | | | | | | | |
| 105 | 81 | 10 | 1427 | 1912 | Карта Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| 106 | 324 | 731 | 108 | 1912 | Карта Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 107 | 324 | 731 | 100 | б/д | Карта Козмодемьянского округа Казанской губернии | 1 |  |
| 108 | 324 | 731 | 110 | б/д | Атлас Козмодемьянского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 109 | 324 | 731 | 99 | б/д | Карта второго Козмодемьянского лесничества Казанской губернии | 1 |  |
| 110 | 324 | 731 | 106 | б/д | Отчетная карта Козмодемьянского уезда Казанской губернии с нанесением корабельных рощ и обывательских дач, в которых показаны места повреждения червем | 1 |  |
| 111 | 324 | 731 | 94 | б/д | Карта почтовой дороги от г. Козмодемьянска до г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| Лаишевский уезд | | | | | | | |
| 1822 год | | | | | | | |
| 112 | 324 | 739 | 229 | 1822 | План г. Лаишева Казанской губернии | 1 |  |
| 1854 год | | | | | | | |
| 113 | 324 | 724 | 2117 | 1854 | Планшет дачи с. Сабакайки Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 114 | 324 | 724 | 2105 | 1854 | Планшет дачи с. Федоровки (Нижних Курналей) Лаишевского уезда Казанской губернии. Часть 1 | 1 |  |
| 115 | 324 | 724 | 2106 | 1854 | Планшет дачи с. Федоровки (Нижних Курналей) Лаишевского уезда Казанской губернии. Часть 2 | 1 |  |
| 116 | 324 | 724 | 2107 | 1854 | Планшет дачи с. Федоровки (Нижних Курналей) Лаишевского уезда Казанской губернии. Часть 3 | 1 |  |
| 117 | 324 | 724 | 2108 | 1854 | Планшет дачи с. Федоровки (Нижних Курналей) Лаишевского уезда Казанской губернии. Часть 4 | 1 |  |
| 118 | 324 | 724 | 2111 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Шалей Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 119 | 324 | 724 | 2112 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Яушки (Курманакова) Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 1855 год | | | | | | | |
| 120 | 324 | 724 | 2078 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Егорьева Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-9 |  |
| 121 | 324 | 724 | 2092 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Максабаша Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 122 | 324 | 724 | 2094а | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Никольского Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 123 | 324 | 724 | 2101 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Троицкого Урая Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 124 | 324 | 724 | 2071 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Богородского (Уреевых Челнов), деревень Бердебяковых Челнов, Козяковых Челнов, Алан-Полянки, Иванаева Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 1856 год | | | | | | | |
| 125 | 324 | 724 | 2068 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Аланки Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 126 | 324 | 724 | 2135 | 1856 | Планшет дачи д. Альвединой Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 127 | 324 | 724 | 2095 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи с. Нового Арыша Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 128 | 324 | 724 | 2072 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи с. Богородского Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 129 | 324 | 724 | 2126 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Дикого Поля Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 130 | 324 | 724 | 2118 | 1856 | Планшет дачи д. Верхней Ии Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 131 | 324 | 724 | 2127 | 1856 | Планшет дачи с. Казылей Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 132 | 324 | 724 | 2087 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Каинсар Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 133 | 324 | 724 | 2073 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Больших и Малых Кибяк-Козей Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 134 | 324 | 724 | 2074 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи деревень Больших и Верхних Кибяк-Козей Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 135 | 324 | 724 | 2120 | 1856 | Планшет дачи д. Кобякова Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 136 | 324 | 724 | 2086 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Колкомер (Колкомерки) Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 137 | 324 | 724 | 2085 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кукеева Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 138 | 324 | 724 | 2097 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Отар-Дубровки Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 139 | 324 | 724 | 2098 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Пелева Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 140 | 324 | 724 | 2133 | 1856 | Планшет дачи д. Пимери (Пимер) Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 141 | 324 | 724 | 2104 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи с. Починка Уют Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 142 | 324 | 724 | 2099 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Сауш Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 143 | 324 | 724 | 2091 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи с. Малых Селенгуш Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 144 | 324 | 724 | 2103 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Тавелей (Ходяшева)  Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 145 | 324 | 724 | 2130 | 1856 | Планшет дачи д. Таукермени (Таутерлина, Таутермени) Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 146 | 324 | 724 | 2124 | 1856 | Планшет дачи д. Толкияза Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 147 | 324 | 724 | 2125 | 1856 | Планшет дачи д. Тюлюшки Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 148 | 324 | 724 | 2109 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Черемышевой (Апаково, Черемышева Апакаева) Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 149 | 324 | 724 | 2110 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Читов Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 150 | 324 | 724 | 2128 | 1856 | Планшет дачи д. Шетнева Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 151 | 324 | 724 | 2119 | 1856 | Планшет дачи д. Штырь Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 152 | 324 | 724 | 2113 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Янбулатова (Ямбулатова) Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 153 | 324 | 724 | 2114 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Янасал Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 154 | 324 | 724 | 2100 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старого Арыша, Нового Починка, Балыклы-Чукаева, Большого и Малого Атмаса, Янчикова Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 155 | 324 | 724 | 2102 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Тямти-Метески, Кукчи, Ключищ Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 1857 год | | | | | | | |
| 156 | 324 | 724 | 2090 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи г. Лаишево Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 157 | 324 | 724 | 2088 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Конь Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 158 | 324 | 724 | 2093 | 1857 | Сборный лист и планшеты дач деревень Мордовых Челнов, Новой, Челныбаша Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 159 | 324 | 724 | 2122 | 1857 | Планшет озера Анбарского у с. Ильинского (Тетеево) Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1858 год | | | | | | | |
| 160 | 324 | 724 | 2089 | 1858 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кибячь-Ковалей Лаишевского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 161 | 324 | 724 | 2137 | 1858 | Планшет дачи д. Ясашных Читов Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1923 год | | | | | | | |
| 162 | 324 | 739 | 95 | 1923 | План г. Лаишева Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 163 | 324 | 739 | 230 | б/д | План г. Лаишева Казанской губернии | 1 |  |
| 164 | 324 | 739 | 233 | б/д | План селитебной земли г. Лаишева Казанской губернии | 1 |  |
| 165 | 324 | 724 | 2061 | б/д | Карта Астраханской волости Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 166 | 324 | 724 | 2062 | б/д | Карта Зюринской волости Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 167 | 324 | 724 | 2067 | б/д | Карта Масловской волости Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 168 | 324 | 724 | 2065 | б/д | Карта Селенгушской волости Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 169 | 324 | 724 | 2066 | б/д | Карта Урахчинской волости Лаишевского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Мамадышский уезд | | | | | | | |
| 1822 год | | | | | | | |
| 170 | 324 | 739 | 97 | 1822 | План г. Мамадыша Казанской губернии | 1 |  |
| 1850 год | | | | | | | |
| 171 | 324 | 734 | 1112 | 1850 | Сборный лист и планшеты дачи д. Верхней Мичени Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 172 | 324 | 734 | 1147 | 1850 | Сборный лист и планшеты дачи д. Троицкой Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-26 |  |
| 173 | 324 | 734 | 1150 | 1850 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ядыгеря Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 174 | 324 | 734 | 1146 | 1850 | Сборный лист и планшеты дач с. Троицкого (Чуры), деревень Починка Балыклы, Верхней и Нижней Кузмеси (Кузьмеси), Нырьи, Сабанчина, Новой Семен-Головина (Яныли), Малой Семен-Головина, Тарлова, Кушкетбаша, Малой Чуры, Поршура Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-11 |  |
| 1852 год | | | | | | | |
| 175 | 324 | 734 | 1149 | 1852 | Сборный лист и планшеты дач деревень Шумутбаша (Шеморбаша), Тавларова Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 1853 год | | | | | | | |
| 176 | 324 | 734 | 1116 | 1853 | Сборный лист и планшеты дачи д. Комаровки Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1855 год | | | | | | | |
| 177 | 324 | 734 | 1101 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Байленгара (Байлянгара) Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 178 | 324 | 734 | 1138 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. По конец врага Балыклов Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 179 | 324 | 734 | 1130 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новой Вони Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 180 | 324 | 734 | 1113 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кабык-Копер (Шемякова, Кабык-Купер) Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 181 | 324 | 734 | 1118 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кулущинской пустоши (Пруцкого, Прутского, Колушевой Пустоши) Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 182 | 324 | 734 | 1133 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Омары Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-24 |  |
| 183 | 324 | 734 | 1134 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Ошторма-Юмьи Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-17 |  |
| 184 | 324 | 734 | 1135 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Пакшинки Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 185 | 324 | 734 | 1141 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Сокольих Гор Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 186 | 324 | 734 | 1144 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Тавелей Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 187 | 324 | 734 | 1136 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Петропавловского и деревень По речке Урясь, Остан-Илги Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 188 | 324 | 734 | 1139 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень По речке Шикше, Починка Алан-Илги (Новой Шикши), Илибери по речке Серде, Серды, Отарняся, Изма-Сунери (Измы) Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-9 |  |
| 189 | 324 | 734 | 1140 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Троицкого (Сикенези, Секинеси), Верхние Сикенези (Секинеси) Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-11 |  |
| 190 | 324 | 734 | 1143 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старой Учи, Нижней Руси, Новой Учи, Нижней Учи, Старого Каинсара, Нового Каинсара, Починка Сутера, Верхнего Шумбаша, Важешура Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-10 |  |
| 191 | 324 | 734 | 1148 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Туркачей, Дусаева (Костенеева), Шипшинара, Ямбулатова Пустошь (Кучки) Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 192 | 324 | 734 | 1127 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Мешебаша, Евластова (Евлаштова), речки Казниш (Кильдебяк, по речке Козниш, Кильдебякова), Язлы-Арташа (Тарлова), Чабья-Чуричей, Гажинская пустошь (Гожинская пустошь), Два поля Арташа, Ныртов Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-16 |  |
| 193 | 324 | 734 | 1128 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Мралей и Кукчи Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 194 | 324 | 734 | 1129 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Нижнего, Среднего и Верхнего Таканыша Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 1856 год | | | | | | | |
| 195 | 324 | 734 | 1123 | 1856 | Сборный лист и планшеты выгонной земли г. Мамадыша Казанской губернии | 1-5 |  |
| 196 | 324 | 734 | 1131 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новых Ключищ Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 197 | 324 | 734 | 1114 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Корсабаша Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 198 | 324 | 734 | 1121 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Лыя Пойкина (Лыя-Пайкина) Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 199 | 324 | 734 | 1125 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Маметьевой (Сабов, Маметьевой Пустоши) Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 200 | 324 | 734 | 1132 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новопоселенного Чурилова Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 201 | 324 | 734 | 1155 | 1856 | Планшет дачи д. Поник Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 202 | 324 | 734 | 1142 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Соснового Мыса Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-25 |  |
| 203 | 324 | 734 | 1156 | 1856 | Планшет дачи д. Трех Сосен Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 204 | 324 | 734 | 1153 | 1856 | Планшет дач д. Чулпыча и разоренной д. Юмгалак Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 205 | 324 | 734 | 1126 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Миньгера, Нового Шинара Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 206 | 324 | 734 | 1137 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень По ключу Мендюш, Нижних Отар, Урясь-Кренней, Бакшанды, Старой Мичени, Верхнего Семита Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 207 | 324 | 734 | 1124 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи деревень Малой Меши (Елышева) и Соснового Мыса Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 208 | 324 | 734 | 1145 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Тимершика (Тимиршика), Куюка, Букмыша, Новой Мичени Мамадышского уезда Казанской губернии | 1-9 |  |
| 209 | 324 | 734 | 754 | 1856 | Карта земель с. Красной Горки и деревень Новопоселенной Яковки, Усы-Малмыжки, Гремячки, Безсонихи, Мамолаевой (Мамалаева), Отарки, Малой Ошмы, Русского Пакшина, Каменного починка, Беляева Починка Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 210 | 324 | 734 | 755 | 1856 | Карта Мамадышского уезда Казанской губернии с показанием всех земель и лесов ведомства государственных имуществ | 1 |  |
| 1870 год | | | | | | | |
| 211 | 81 | 8 | 10 | 1870 | План д. Багты-Врага (Тямтей, Быхты-Врага) Мамадышского уезда Казанской губернии | 4, 5, 6 |  |
| 1872 год | | | | | | | |
| 212 | 81 | 8 | 10 | 1872 | План д. Бикчураевых Челнов Мамадышского уезда Казанской губернии | 5а |  |
| 213 | 81 | 8 | 10 | 1872 | План д. Нижних Билятлей Мамадышского уезда Казанской  Губернии | 3 |  |
| 214 | 81 | 8 | 10 | 1872 | План д. Отар-Илги Мамадышского уезда Казанской губернии | 2 |  |
| 1873 год | | | | | | | |
| 215 | 81 | 8 | 10 | 1873 | Проектированный план д. Старой Кни Мамадышского уезда Казанской губернии | 10 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 216 | 324 | 734 | 758 | б/д | Карта Букмышевской волости Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 217 | 324 | 734 | 759 | б/д | Карта Елышевской волости Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 218 | 324 | 734 | 760 | б/д | Карта Кабык-Коперской волости Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 219 | 324 | 734 | 762 | б/д | Карта Лыябаш-Кляушской волости Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 220 | 324 | 734 | 761 | б/д | Карта Омарской волости Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 221 | 324 | 734 | 763 | б/д | Карта Сатышевской волости Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 222 | 324 | 734 | 764 | б/д | Карта Старо-Юмьинской волости Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 223 | 324 | 734 | 750 | б/д | Атлас Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 224 | 324 | 734 | 751 | б/д | Географическая карта Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 225 | 324 | 734 | 752 | б/д | Статистическая карта Мамадышского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Свияжский уезд | | | | | | | |
| 1829 год | | | | | | | |
| 226 | 324 | 739 | 98 | 1829 | План г. Свияжска Казанской губернии | 1 |  |
| 227 | 324 | 739 | 280 | 1829 | План г. Свияжска Казанской губернии | 1 |  |
| 1838 год | | | | | | | |
| 228 | 324 | 723 | 1291 | 1838 | Карта Свияжского уезда Казанской губернии с показанием вновь образованных волостей сельских обществ | 1 |  |
| 1839 год | | | | | | | |
| 229 | 324 | 723 | 1290 | 1839 | Карта Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1852 год | | | | | | | |
| 230 | 84 | 4 | 179 | 1852 | План с. Верхнего Услона Свияжского уезда с показанием направления предполагаемого шоссе к г. Свияжску | 1 |  |
| 1855 год | | | | | | | |
| 231 | 324 | 723 | 1507 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи сельца Агашева (Агишева) Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 232 | 324 | 723 | 1559 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Татарского Бурнашева Свияжского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 233 | 324 | 723 | 1515 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Больших и Малых Бурундуков Свияжского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 234 | 324 | 723 | 1516 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Больших и Малых Кайбиц Свияжского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 235 | 324 | 723 | 1523 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Карашама Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 236 | 324 | 723 | 1530 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Красновидова Свияжского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 237 | 324 | 723 | 1531 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кугеева Свияжского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 238 | 324 | 723 | 1517 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Больших Кушман Свияжского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 239 | 324 | 723 | 1538 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Малого Маматкозина Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 240 | 324 | 723 | 1542 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Муралей Свияжского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 241 | 324 | 723 | 1561 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Татарских Наратлей Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 242 | 324 | 723 | 1545 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Нурлаты Свияжского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 243 | 324 | 723 | 1552 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Патрикеева Свияжского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 244 | 324 | 723 | 1549 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Протопоповки (Протопонихи) Свияжского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 245 | 324 | 723 | 1550 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Протопонихи (Протопоповки) Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 246 | 324 | 723 | 1553 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Сеитовой Свияжского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 247 | 324 | 723 | 1554 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Семикеева Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 248 | 324 | 723 | 1563 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Утяшек Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 249 | 324 | 723 | 1566 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Федоровского (Новый Каратун) Свияжского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 250 | 324 | 723 | 1569 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Чукры-Аланова Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 251 | 324 | 723 | 1570 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Шигаева Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 252 | 324 | 723 | 1540 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Малых Ширдан Свияжского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 253 | 324 | 723 | 1572 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Шушермы Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 254 | 324 | 723 | 1573 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Янгильдина Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 255 | 324 | 723 | 1526 | 1855-1856 | Сборный лист и планшеты дачи с. Троицкого (Кильдеева), Федяева, Харина Свияжского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 256 | 324 | 723 | 1532 | 1855 | Планшет дач деревень Бузаева, Тянебякова Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 257 | 324 | 723 | 1555 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Савина и Медведкова Свияжского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 258 | 324 | 723 | 1534 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач сел Майдана, Егидерева, Коргузы Свияжского уезда Казанской губернии | 1-20 |  |
| 259 | 324 | 723 | 1546 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач сел Петропавловского (Куланга), Кармасар (Карамасары) Свияжского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 260 | 324 | 723 | 1518 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи сел Большого и Малого Русакова, д. Бушанчи Свияжского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 261 | 324 | 723 | 1519 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Верхних Ураспугов, Нижних Ураспугов, Васюкова Свияжского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 262 | 324 | 723 | 1522 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Исламова, Тавлина Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 263 | 324 | 723 | 1548 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач сел Подберезья, Ульянкова и деревень Уланова, Нового Подберезья, Корноухова Свияжского уезда Казанской губернии | 1-14 |  |
| 1856 год | | | | | | | |
| 264 | 324 | 723 | 1512 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи с. Багаева Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 265 | 324 | 723 | 1513 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Бирлибаш (Берлибаша) Свияжского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 266 | 324 | 723 | 1541 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Молвина Свияжского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 267 | 324 | 723 | 1547 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач с. Петропавловской слободы и д. Шевлягина Свияжского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 268 | 324 | 723 | 1556 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Средней и Нижней Куланги, Азбабы, Малых Мимей, Имеллей (Буртасы, Имели-Буртасы), Мошкеева (Мошкева) Свияжского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 1858 год | | | | | | | |
| 269 | 324 | 723 | 1514 | 1858 | Сборный лист и планшеты дачи д. Больших Ачасыр Свияжского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 270 | 324 | 723 | 1565 | 1858 | Сборный лист и планшеты дачи д. Большой Утяковой Свияжского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 271 | 324 | 723 | 1293 | 1858 | Карта Свияжского уезда Казанской губернии с показанием всех земель и лесов ведомства Управления государственных имуществ | 1 |  |
| 1869 год | | | | | | | |
| 272 | 324 | 739 | 282 | 1869 | План г. Свияжска Казанской губернии | 1 |  |
| 1880-1881 годы | | | | | | | |
| 273 | 324 | 723 | 1529 | 1880-1881 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ключищ, владений маркизы Паулуччи Елизаветы Михайловны Свияжского уезда Казанской губернии | 1-17 |  |
| 1911 год | | | | | | | |
| 274 | 81 | 5 | 387 | 1911 | Выкопировка из плана с. Теньков Свияжского уезда Казанской губернии | 51 |  |
| 1918 год | | | | | | | |
| 275 | 324 | 723 | 1298 | 1918 | Карта земель Косяковской волости Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 276 | 324 | 723 | 1300 | 1918 | Карта земель Теньковской волости Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1919 год | | | | | | | |
| 277 | 324 | 723 | 1303 | 1919 | Карта земель Кушминской волости Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1923 год | | | | | | | |
| 278 | 324 | 723 | 1305 | 1923 | Карта Свияжского кантона ТАССР | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 279 | 324 | 739 | 99 | б/д | План г. Свияжска Казанской губернии | 1 |  |
| 280 | 324 | 739 | 281 | б/д | План г. Свияжска Казанской губернии | 1 |  |
| 281 | 324 | 723 | 1295 | б/д | Карта земель Азелеевской волости Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 282 | 324 | 723 | 1296 | б/д | Карта земель Верхне-Услонской волости Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 283 | 324 | 723 | 1297 | б/д | Карта земель Ивановской волости Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 284 | 324 | 723 | 1299 | б/д | Карта земель Ташевской волости Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 285 | 324 | 723 | 1302 | б/д | Карта земель Ширдановской волости Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 286 | 324 | 723 | 1289 | б/д | Атлас Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 287 | 324 | 723 | 1304 | б/д | Карта Свияжского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 288 | 324 | 723 | 1294 | б/д | Карта Свияжского уезда Казанской губернии с показанием волостей Управления государственных имуществ | 1 |  |
| Спасский уезд | | | | | | | |
| 1822 год | | | | | | | |
| 289 | 324 | 739 | 100 | 1822 | План г. Спасска Казанской губернии | 1 |  |
| 1850 год | | | | | | | |
| 290 | 324 | 726 | 1087 | 1850 | Сборный лист и планшеты дачи с. Студенца Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 291 | 324 | 726 | 1086 | 1850 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старых Кошек, Новых Кошек, Кармалы Спасского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 1851 год | | | | | | | |
| 292 | 324 | 726 | 1063 | 1851 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кожаевки Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 293 | 324 | 726 | 1098 | 1851 | Сборный лист и планшеты дачи д. Сухих Курналей Спасского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 294 | 324 | 726 | 1053 | 1851 | Сборный лист и планшеты дач деревень Верхнего и Нижнего Колчурина, Нижнего Татарского Бурнаева, Верхнего Чувашского Бурнаева, Чувашского Бурнаева, Старого Иштубаева (Еряпкина), Нижнего Иштубаева (Харата), Верхнего Иштубаева (Сиктерма) Спасского уезда Казанской губернии | 1-15 |  |
| 1854 год | | | | | | | |
| 295 | 324 | 726 | 1047 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Аккозиной Спасского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 296 | 324 | 726 | 1054 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Альмурзиной Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 297 | 324 | 726 | 1056 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Верхнего, Среднего и Нижнего Апаковых Спасского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 298 | 324 | 726 | 1048 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ахметова (Ахметьева) Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 299 | 324 | 726 | 1051 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Базарных Матак Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 300 | 324 | 726 | 1076 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новых Балыкулей Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 301 | 324 | 726 | 1050 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Борискиной Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 302 | 324 | 726 | 1072 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач д. Мордовского и Чувашского Булаков Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 303 | 324 | 726 | 1055 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Войкина Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 304 | 324 | 726 | 1059 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Грязнухи Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 305 | 324 | 726 | 1057 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Гусихи Спасского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 306 | 324 | 726 | 1060 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Жедяевки Спасского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 307 | 324 | 726 | 1062 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ижборискиной Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 308 | 324 | 726 | 1099 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Троицкого (Кошек) Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 309 | 324 | 726 | 1064 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Круг-Озера (Балыкуль) Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 310 | 324 | 726 | 1084 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Рождественского (Куркула) Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 311 | 324 | 726 | 1066 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Куюков (Коюков) Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 312 | 324 | 726 | 1067 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Лягушкиной, Андреевки Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 313 | 324 | 726 | 1069 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Маклашеевки Спасского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 314 | 324 | 726 | 1085 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Верхних Матак Спасского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 315 | 324 | 726 | 1095 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Старых Мрясовых Челнов Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 316 | 324 | 726 | 1068 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Муллина Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 317 | 324 | 726 | 1078 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Налеткиной Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 318 | 324 | 726 | 1077 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ново-Мордовой Спасского уезда Казанской губернии | 1-12 |  |
| 319 | 324 | 726 | 1081 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ошняк Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 320 | 324 | 726 | 1083 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Рысовой Поляны Спасского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 321 | 324 | 726 | 1074 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Нижних Салман Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 322 | 324 | 726 | 1091 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Средних Салман Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 323 | 324 | 726 | 1094 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Старых Салман Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 324 | 324 | 726 | 1092 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Сухих Курналей Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 325 | 324 | 726 | 1075 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Нижних Тиган Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 326 | 324 | 726 | 1102 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Татарской Тохталы Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 327 | 324 | 726 | 1079 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новой Тулбы Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 328 | 324 | 726 | 1100 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Турнояс Спасского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 329 | 324 | 726 | 1104 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Успенского (Болгар) Спасского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 330 | 324 | 726 | 1073 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новых Челнов Спасского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 331 | 324 | 726 | 1106 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Чувашского Брода Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 332 | 324 | 726 | 1101 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Татарского Шапкина Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 333 | 324 | 726 | 1105 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Чувашское Шапкино Спасского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 334 | 324 | 726 | 1108 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ямбухтина Спасского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 335 | 324 | 726 | 1107 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ямкина Спасского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 336 | 324 | 726 | 1096 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старого Алпарова, Нового Алпарова Спасского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 337 | 324 | 726 | 1097 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старой Чувашской Тохталы, Новой Чувашской Тохталы Спасского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 338 | 324 | 726 | 1088 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Среднего Биктемирова, Нижнего Биктемирова, Тяжбердиной Спасского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 339 | 324 | 726 | 1090 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старых и Новых Ургагар Спасского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 340 | 324 | 726 | 1071 | 1854 | Планшет Болгарской волости Спасского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 341 | 324 | 726 | 1070 | 1854 | Сборный лист и планшеты озер Долгое, Банное, Лебяжье Спасского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 342 | 324 | 726 | 1082 | 1854 | Сборный лист и планшеты острова Епанчинского Спасского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 343 | 324 | 726 | 1065 | 1854 | Сборный лист и планшеты озер Тротонт и Светлое у д. Куюки Спасского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 1855 год | | | | | | | |
| 344 | 324 | 726 | 1080 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Никольской (Полянки), Страховки, Арчиловки Спасского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 1862 год | | | | | | | |
| 345 | 324 | 739 | 101 | 1862 | План г. Спасска Казанской губернии | 1 |  |
| 1886 год | | | | | | | |
| 346 | 324 | 726 | 890 | 1886 | Карта Спасского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 347 | 324 | 739 | 102 | б/д | План г. Спасска Казанской губернии | 1 |  |
| 348 | 324 | 726 | 892 | б/д | Карта Спасского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 349 | 324 | 726 | 893 | б/д | Карта Спасского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Тетюшский уезд | | | | | | | |
| 1795 год | | | | | | | |
| 350 | 324 | 723 | 1287 | 1795 | Геометрический специальный план д. Ясачное Барышево Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1822 год | | | | | | | |
| 351 | 324 | 739 | 103 | 1822 | План г. Тетюши Казанской губернии | 1 |  |
| 1829 год | | | | | | | |
| 352 | 324 | 739 | 300 | 1829 | План г. Тетюши Казанской губернии | 1 |  |
| 1847 год | | | | | | | |
| 353 | 324 | 739 | 302 | 1847 | План усадебной земли г. Тетюши Казанской губернии | 1 |  |
| 1858 год | | | | | | | |
| 354 | 324 | 725 | 584 | 1858 | Карта Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1862 год | | | | | | | |
| 355 | 324 | 725 | 417 | 1862 | Генеральный план Тетюшского уезда Казанской губернии.  Часть 1 | 1 |  |
| 356 | 324 | 725 | 418 | 1862 | Генеральный план Тетюшского уезда Казанской губернии.  Часть 2 | 1 |  |
| 357 | 324 | 725 | 419 | 1862 | Генеральный план Тетюшского уезда Казанской губернии.  Часть 3 | 1 |  |
| 1882 год | | | | | | | |
| 358 | 324 | 739 | 314 | 1882 | План д. Больших Бакарчей Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 359 | 324 | 739 | 319 | 1882 | План д. Второго Черемшана Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1910 год | | | | | | | |
| 360 | 324 | 739 | 104 | 1910 | План г. Тетюши Казанской губернии | 1 |  |
| 1911 год | | | | | | | |
| 361 | 81 | 10 | 1431 | 1911 | Карта Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| Без дат | | | | | | | |
| 362 | 324 | 725 | 422 | б/д | Генеральный план Колунецкой волости Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 363 | 324 | 725 | 420 | б/д | Генеральный план Тетюшского уезда Казанской губернии.  Часть 1 | 1 |  |
| 364 | 324 | 725 | 421 | б/д | Генеральный план Тетюшского уезда Казанской губернии.  Часть 2 | 1 |  |
| 365 | 324 | 725 | 579 | б/д | Генеральный атлас Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 366 | 324 | 725 | 423 | б/д | Атлас Тетюшского округа Казанской губернии | 1 |  |
| 367 | 324 | 725 | 583 | б/д | Генеральная карта Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 368 | 324 | 725 | 424 | б/д | Карта Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 369 | 324 | 725 | 581 | б/д | Карта Тетюшского округа Казанской губернии | 1 |  |
| 370 | 324 | 725 | 582 | б/д | Карта Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 371 | 324 | 725 | 582а | б/д | Карта Тетюшского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 372 | 324 | 725 | 585 | б/д | Карта Тетюшского уезда Казанской губернии с показанием вновь образованных волостей и сельских обществ | 1 |  |
| 373 | 324 | 725 | 588 | б/д | Карта Тетюшского уезда Казанской губернии с обозначением корабельных рощ и селений | 1 |  |
| Царевококшайский уезд | | | | | | | |
| 1835 год | | | | | | | |
| 374 | 324 | 739 | 110 | 1835 | План г. Царевококшайска Казанской губернии | 1 |  |
| 375 | 324 | 739 | 322 | 1835 | План г. Царевококшайска Казанской губернии | 1 |  |
| 1847 год | | | | | | | |
| 376 | 324 | 739 | 323 | 1847 | План г. Царевококшайска Казанской губернии | 1 |  |
| 377 | 324 | 739 | 324 | 1847 | План г. Царевококшайска Казанской губернии | 1 |  |
| 378 | 324 | 739 | 325 | 1847 | План г. Царевококшайска Казанской губернии | 1 |  |
| 1856 год | | | | | | | |
| 379 | 324 | 733 | 483 | 1856 | Планшет дачи д. Ашияс (Айшияз) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 380 | 324 | 733 | 485 | 1856 | Планшет дачи д. Малого Битомана Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 381 | 324 | 733 | 492 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. По короткому ключу (Гари) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 382 | 324 | 733 | 486 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ислейтара (Ар) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 383 | 324 | 733 | 487 | 1856 | Планшет дачи д. Кансара (Каинсара) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 384 | 324 | 733 | 488 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кулли-Кими (Кулле-Кими) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 385 | 324 | 733 | 489 | 1856 | Планшет дачи д. Махмура Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 386 | 324 | 733 | 490 | 1856 | Планшет оврага Мечелан Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 387 | 324 | 733 | 496 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Улли Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 388 | 324 | 733 | 495 | 1856 | Планшет дачи д. Служилой Уры Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 389 | 324 | 733 | 498 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ясачной Уры Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 390 | 324 | 733 | 484 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Бахтачигара, Усюль (Уссюль, Новые Верески) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 391 | 324 | 733 | 491 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Нуртяка, Дворового Уртема, Портылги (Пертылги) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 392 | 324 | 733 | 493 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Селенгура (Кичькеняша, Кичкиняша) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 393 | 324 | 733 | 482 | 1856 | Сборный лист и планшеты с указанием местонахождения бумажной фабрики при отхожей даче Антинской Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 1858 год | | | | | | | |
| 394 | 324 | 733 | 494 | 1858 | Сборный лист и планшеты дачи д. Семеновских Отар (Больших Житляр) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 1859 год | | | | | | | |
| 395 | 324 | 733 | 132 | 1859 | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1861 год | | | | | | | |
| 396 | 324 | 733 | 133 | 1861 | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии с показанием географического положения лесов | 1 |  |
| 1864 год | | | | | | | |
| 397 | 324 | 733 | 510 | 1864 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кульбаша (Лужи) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 398 | 324 | 733 | 511 | 1864 | Планшет дачи д. Лужи (Кульбаша) Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1875 год | | | | | | | |
| 399 | 324 | 733 | 135 | 1875 | Карта Больше-Кокшайского лесничества Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 400 | 324 | 733 | 136 | 1875 | Карта 1-го лесничества Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 401 | 324 | 733 | 137 | 1875 | Карта 3-го лесничества Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1883 год | | | | | | | |
| 402 | 324 | 733 | 138 | 1883 | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1913 год | | | | | | | |
| 403 | 81 | 10 | 1434 | 1913 | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| 404 | 324 | 733 | 140 | 1913 | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1918 год | | | | | | | |
| 405 | 324 | 733 | 148 | 1918 | Карта земель д. Малой Акашевой Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 406 | 324 | 733 | 141 | б/д | Карта Кулле-Куминской волости Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 407 | 324 | 733 | 142 | б/д | Карта Кшкловской волости Царевококшайского уезд Казанской губернии | 1 |  |
| 408 | 324 | 733 | 143 | б/д | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 409 | 324 | 733 | 144 | б/д | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 410 | 324 | 733 | 146 | б/д | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 411 | 324 | 733 | 147 | б/д | Карта Царевококшайского уезда Казанской губернии с показанием вновь образованных волостей, сельских обществ, назначением волостных и сельских правлений казенных и мирских оброчных земель, лесов и корабельных рощ | 1 |  |
| Цивильский уезд | | | | | | | |
| 1852 год | | | | | | | |
| 412 | 84 | 4 | 196 | 1852 | План прибрежной части г. Цивильска Казанской губернии | 1 |  |
| 1856 год | | | | | | | |
| 413 | 324 | 723 | 1510 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Айдарова Цивильского уезда Казанской губернии |  |  |
| 414 | 324 | 723 | 1511 | 1856 | Сборный лист и планшеты дачи д. Акзечитова (Акзегитова, Эге-Яль) Цивильского уезда Казанской губернии |  |  |
| 415 | 324 | 723 | 1558 | 1856 | Сборный лист и планшеты дач деревень Сюнчелева (Сунчалеева, Иванчи), Старой Муратовой (Старого Веренера), Новой Муратовой (Нового Веренера, Аренгар) Цивильского уезда Казанской губернии |  |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 416 | 324 | 739 | 109 | б/д | План г. Цивильска Казанской губернии |  |  |
| 417 | 324 | 738 | 147 | б/д | Карта Цивильского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Чебоксарский уезд | | | | | | | |
| 1829 год | | | | | | | |
| 418 | 324 | 739 | 386 | 1829 | План г. Чебоксары Казанской губернии | 1 |  |
| 1858 год | | | | | | | |
| 419 | 324 | 736 | 118 | 1858 | Карта Чебоксарского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1861год | | | | | | | |
| 420 | 324 | 736 | 119 | 1861 | Карта Чебоксарского уезда Казанской губернии с показанием положения всех лесов | 1 |  |
| 1912 год | | | | | | | |
| 421 | 81 | 10 | 1436 | 1912 | Карта Чебоксарского уезда Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| 422 | 324 | 736 | 124 | 1912 | Карта Чебоксарского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 423 | 324 | 739 | 105 | б/д | План г. Чебоксары Казанской губернии (черно-белый) | 1 |  |
| 424 | 324 | 736 | 112 | б/д | Генеральный план Чебоксарского уезда Казанской губернии. Часть №1 | 1 |  |
| 425 | 324 | 736 | 113 | б/д | Генеральный план Чебоксарского уезда Казанской губернии. Часть №2 | 1 |  |
| 426 | 324 | 736 | 114 | б/д | Генеральный план Чебоксарского уезда Казанской губернии. Часть №3 | 1 |  |
| 427 | 324 | 736 | 115 | б/д | Генеральный план Чебоксарского уезда Казанской губернии. Часть №4 | 1 |  |
| 428 | 324 | 736 | 116 | б/д | Карта Чебоксарского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 429 | 324 | 736 | 120 | б/д | Карта Чебоксарского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 430 | 324 | 736 | 122 | б/д | Карта Чебоксарского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 431 | 324 | 736 | 123 | б/д | Карта Чебоксарского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Чистопольский уезд | | | | | | | |
| 1829 год | | | | | | | |
| 432 | 324 | 739 | 106 | 1829 | План г. Чистополя Казанской губернии | 1 |  |
| 1846 год | | | | | | | |
| 433 | 324 | 739 | 373 | 1846 | План земель, находящихся внутри городской черты г. Чистополя Казанской губернии | 1 |  |
| 1847 год | | | | | | | |
| 434 | 324 | 735 | 692 | 1847 | Карта Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1850 год | | | | | | | |
| 435 | 324 | 735 | 1135 | 1850 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новой Надежды Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 1854 год | | | | | | | |
| 436 | 324 | 735 | 1131 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Преображенской (Абдрахманова) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 437 | 324 | 735 | 1145 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Старой Альметевой Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 438 | 324 | 735 | 1103 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Андреевского Починка Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 439 | 324 | 735 | 1127 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новой Демкиной Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 440 | 324 | 735 | 1143 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старой и Новой Ерыклов Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 441 | 324 | 735 | 1113 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Ишбулаткина (Ижбулатка) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 442 | 324 | 735 | 1111 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Вершина речки Мурасы (Кичкальни, Кичкельни) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 443 | 324 | 735 | 1117 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Киязлы Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 444 | 324 | 735 | 1208 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кондралеева (Четыре Двора) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 445 | 324 | 735 | 1115 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Кутемы Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 446 | 324 | 735 | 1151 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Починка Старой Шенталы Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 447 | 324 | 735 | 1136 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Рождественского (Кутуш) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 448 | 324 | 735 | 1155 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Русского Темерлика (Колчурина) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 449 | 324 | 735 | 1142 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Салдакаева Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 450 | 324 | 735 | 1146 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Сарсас Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 451 | 324 | 735 | 1144 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи с. Сергиевского (Кубас) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 452 | 324 | 735 | 1152 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Служилой Шенталы Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 453 | 324 | 735 | 1150 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Степной Шенталы Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 454 | 324 | 735 | 1159 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Черебатырева Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 455 | 324 | 735 | 1141 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новопоселенной Чулпановой (Андреевки) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 456 | 324 | 735 | 1164 | 1854 | Сборный лист и планшеты дачи д. Щербени Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 457 | 324 | 735 | 1116 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Кондраты, Татарской Боганы (Баганы), Мордовской Боганы (Баганы) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 458 | 324 | 735 | 1122 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Микушкина, Исенеева по речке Темерлик Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 459 | 324 | 735 | 1132 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач с. Покровского (Белой Горы), деревень Вотякова, Соснового ключа, Иванаевой Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 460 | 324 | 735 | 1104 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Абдрахманова (Степного Биляр-Озера) и Абдрахманова (Русского Озера) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 461 | 324 | 735 | 1105 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Адельшина (Адальшина), Калеева (Калива) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 462 | 324 | 735 | 1110 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Верхней Каменки, Нижней Каменки и Каргалей Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 463 | 324 | 735 | 1160 | 1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Чувашской Майны, Татарской Майны (Черемшан, Студеный Ключ) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 1855 год | | | | | | | |
| 464 | 324 | 735 | 1106 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Аккиреевой Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-11 |  |
| 465 | 324 | 735 | 1128 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новой Амзи Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 466 | 324 | 735 | 1147 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старой Амзи, Новой Амзи, Вершины речки Амзи Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 467 | 324 | 735 | 1137 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Рождествена (Булдырь) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-9 |  |
| 468 | 324 | 735 | 1119 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кичу-Адамчи (Ерыклы) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 469 | 324 | 735 | 1120 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Кулмаксы Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 470 | 324 | 735 | 1148 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старой, Новой и Нижней Никиткиных Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 471 | 324 | 735 | 1133 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Покровского (Сарсас) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-8 |  |
| 472 | 324 | 735 | 1138 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Рождествена (Ямаши, Рождественское) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 473 | 324 | 735 | 1156 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Тавелей Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 474 | 324 | 735 | 1112 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Вершина речки Елховки (Токмаклы) Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-2 |  |
| 475 | 324 | 735 | 1129 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Новопоселенного Среднего Толкиша Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 476 | 324 | 735 | 1158 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи с. Урганчи Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 477 | 324 | 735 | 1162 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Чертушкина Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 478 | 324 | 735 | 1163 | 1855 | Сборный лист и планшеты дачи д. Шахмайкина Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 479 | 324 | 735 | 1149 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Старого Бердебяка, Нового Бердебяка Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-6 |  |
| 480 | 324 | 735 | 1107 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Азеевой (Белый Яр) и Абдулхаликовой Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-5 |  |
| 481 | 324 | 735 | 1118 | 1855 | Сборный лист и планшеты дач деревень Каргалей и Аминевой Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-7 |  |
| 1857 год | | | | | | | |
| 481 | 324 | 735 | 1217 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Абубакировой Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 482 | 324 | 735 | 1199 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Починка Осташкина Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 483 | 324 | 735 | 1202 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Починка Осташкина Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 484 | 324 | 735 | 1203 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Вершина Русской Майны Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 485 | 324 | 735 | 1154 | 1857 | Сборный лист и планшеты дачи д. Старой Татарской Киремети Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-4 |  |
| 1858 год | | | | | | | |
| 486 | 324 | 735 | 1114 | 1858 | Сборный лист и планшеты дачи д. Иванаева Чистопольского уезда Казанской губернии | 1-3 |  |
| 1861 год | | | | | | | |
| 487 | 324 | 735 | 698 | 1861 | Карта Чистопольского уезда Казанской губернии с показанием географического положения лесов всех разрядов | 1 |  |
| 1874 год | | | | | | | |
| 488 | 324 | 735 | 699 | 1874 | Карта Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1909 год | | | | | | | |
| 489 | 82 | 8 | 77 | 1909 | План Чистопольского затона р. Камы | 121 |  |
| 1910 год | | | | | | | |
| 490 | 81 | 10 | 1435 | 1910 | Карта Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| 491 | 324 | 735 | 692а | 1910 | Карта Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 492 | 324 | 735 | 692б | 1910 | Карта Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 493 | 324 | 735 | 701 | 1910 | Карта Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 494 | 324 | 739 | 107 | б/д | План г. Чистополя Казанской губернии | 1 |  |
| 495 | 324 | 739 | 372 | б/д | План г. Чистополя Казанской губернии | 1 |  |
| 496 | 84 | 4 | 136 | б/д | План затона р. Камы в г. Чистополе | 1 |  |
| 497 | 324 | 735 | 694 | б/д | Карта Егоринской волости Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 498 | 324 | 735 | 693 | б/д | Карта Чистопольского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Ядринский уезд | | | | | | | |
| 1829 год | | | | | | | |
| 499 | 324 | 739 | 407 | 1829 | План г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| 500 | 324 | 739 | 408 | 1829 | План г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| 1835 год | | | | | | | |
| 501 | 324 | 739 | 409 | 1835 | План г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| 1847 год | | | | | | | |
| 502 | 324 | 739 | 410 | 1847 | План г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| 503 | 324 | 739 | 411 | 1847 | План г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| 1853-1854 годы | | | | | | | |
| 504 | 324 | 737 | 77 | 1853-1854 | Сборный лист и планшеты дач деревень Большой и Малой Яушевых, Муратова (Киве-Серт-Мурат), Янышева, Малой Янсариной, Мачисова, Мамалаева, Емелева, Чермушева, Алгаши, Ямашева Ядринского уезда Казанской губернии | 1-16 |  |
| 1857 год | | | | | | | |
| 505 | 324 | 737 | 78 | 1857 | Планшет дачи с. Троицкого (Русской Сормы) Ядринского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 1862 год | | | | | | | |
| 506 | 324 | 739 | 111 | 1862 | План г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| 1913 год | | | | | | | |
| 507 | 81 | 10 | 63б | 1913 | Карта Ядринского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 508 | 81 | 10 | 1437 | 1913 | Карта Ядринского уезда Казанской губернии | 1 | ОЦД |
| 509 | 324 | 737 | 51 | 1913 | Атлас Ядринского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 510 | 324 | 739 | 112 | б/д | План г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| 511 | 324 | 739 | 405 | б/д | План г. Ядрина Казанской губернии | 1 |  |
| 512 | 324 | 737 | 49 | б/д | Атлас Ядринского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 513 | 324 | 737 | 50 | б/д | Атлас Ядринского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| 514 | 324 | 737 | 53 | б/д | Статистическая карта Ядринского уезда Казанской губернии | 1 |  |
| ВЯТСКАЯ ГУБЕРНИЯ | | | | | | | |
| 1856 год | | | | | | | |
| 515 | 324 | 727 | 1136 | 1856 | Карта лесничеств 3-го округа Елабужского уезда Вятской губернии | 1 |  |
| 1869 год | | | | | | | |
| 516 | 324 | 727 | 1182 | 1869 | Сборный лист и планшеты дач деревень Кочуковой, Аккузиной, Починка Бытцемеса Елабужского уезда Вятской губернии | 1-4 |  |
| 517 | 324 | 727 | 1183 | 1869 | Сборный лист и планшеты дач деревень Кырынды, Хороший Ключ, Лялиной Елабужского уезда Вятской губернии | 1-8 |  |
| 518 | 324 | 727 | 1184 | 1869 | Сборный лист и планшеты дач деревень Кадралей, Тансар, Кызыл Яра Елабужского уезда Вятской губернии | 1-8 |  |
| 519 | 324 | 727 | 1185 | 1869 | Сборный лист и планшеты дачи д. Сарсак Омги Елабужского уезда Вятской губернии | 1-7 |  |
| 1870 год | | | | | | | |
| 520 | 324 | 727 | 1187 | 1870 | Сборный лист и планшеты дач деревень Починка Сукмана, Еманчур-Мукшур, Шиколдина-Табарли Елабужского уезда Вятской губернии | 1-8 |  |
| 1871 год | | | | | | | |
| 521 | 324 | 727 | 1186 | 1871 | Сборный лист и планшеты дачи д. Назяры Елабужского уезда Вятской губернии | 1-2 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 522 | 324 | 739 | 92 | б/д | План г. Елабуги Вятской губернии | 1 |  |
| СИМБИРСКАЯ ГУБЕРНИЯ | | | | | | | |
| 523 | 324 | 732 | 144 | б/д | Карта Буинского уезда Симбирской губернии | 1 |  |
| УФИМСКАЯ ГУБЕРНИЯ | | | | | | | |
| 1843 год | | | | | | | |
| 524 | 324 | 729 | 543 | 1843 | Топографическая карта Мензелинского уезда между Биклянской и Афанасовскими корабельными рощами | 1 |  |
| 1901 год | | | | | | | |
| 525 | 324 | 739 | 118 | 1901 | Поземельная карта Мензелинского уезда Уфимской губернии | 1 |  |
| 1915 год | | | | | | | |
| 526 | 324 | 739 | 120 | 1915 | Поземельная карта Белебеевского уезда Уфимской губернии | 1 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 527 | 324 | 739 | 119 | б/д | Поземельная карта Мензелинского уезда Уфимской губернии | 1 |  |
| РОССИЙСКАЯ ИМПЕРИЯ | | | | | | | |
| 1800 год | | | | | | | |
| 528 | 324 | 739 | 130 | 1800 | Генеральная карта удельного имения императорской фамилии | 1 |  |
| 1845 год | | | | | | | |
| 529 | 324 | 739 | 132 | 1845 | Отчетная карта частей Вятской, Пермской и Казанской губерний | 1 |  |
| 1850 год | | | | | | | |
| 530 | 84 | 4 | 9 | 1850 | План прибрежья правого берега р. Волги в г. Енотаевске Астраханской губернии | 1 |  |
| 1852 год | | | | | | | |
| 531 | 84 | 4 | 178 | 1852 | Генеральный план местности между г. Казанью и г. Нижним Новгородом с показанием р. Волги и направления предполагаемого шоссе, проходящего через города Свияжск, Цивильск и Ядрин | 1 |  |
| 1859 год | | | | | | | |
| 532 | 84 | 4 | 195 | 1859 | План прибрежной части г. Саратова Саратовской губернии | 1 |  |
| 1860 год | | | | | | | |
| 533 | 85 | 4 | 19 | 1860 | План набережной с. Балаково у Екатериноштадта Самарской губернии | 1 |  |
| 1861 год | | | | | | | |
| 534 | 84 | 4 | 10 | 1861 | План прибрежья р. Волги в г. Черном Яре Астраханской губернии | 1 |  |
| 535 | 85 | 4 | 22 | 1861 | План прибрежной части г. Хвалынска Саратовской губернии | 1 |  |
| 1862 год | | | | | | | |
| 536 | 84 | 4 | 11 | 1862 | План прибрежья р. Волги в г. Астрахани Астраханской губернии | 1 |  |
| 1866 год | | | | | | | |
| 537 | 84 | 4 | 189 | 1866 | План прибрежной части колонии Екатериноштадта Новоузенского уезда Самарской губернии | 1 |  |
| 1871 год | | | | | | | |
| 538 | 84 | 4 | 194 | 1871 | План прибрежной части г. Саратова Саратовской губернии | 1 |  |
| 539 | 84 | 4 | 200 | 1871 | План г. Рыбинска Ярославской губернии с показанием строений, находящихся на бечевнике р. Волги в черте города | 1 |  |
| 1873 год | | | | | | | |
| 540 | 84 | 4 | 198 | 1873 | План прибрежной части г. Вольска Саратовской губернии | 1 |  |
| 1876 год | | | | | | | |
| 541 | 324 | 739 | 137 | 1876 | Генеральная карта северного берега Сибири от р. Оби до р. Лены | 1 |  |
| 1881 год | | | | | | | |
| 542 | 324 | 739 | 139 | 1881 | Карта почтовых дорог Европейской части России, на Кавказе и Финляндии | 1 |  |
| 1882 год | | | | | | | |
| 543 | 82 | 1 | 78 | 1882 | План губернского города Самары Самарской губернии | 14 |  |
| 1885 год | | | | | | | |
| 544 | 84 | 4 | 142 | 1885 | План части набережной р. Волги в пределах 5-ой дистанции 1-го отделения 6-го округа путей сообщения | 1 |  |
| 1886 год | | | | | | | |
| 545 | 81 | 2 | 308 | 1886 | Карта губерний Волжско-Камского района с указанием почтовых, скоростных и железнодорожных трактов (Вятская, Казанская, Нижегородская, Симбирская, Саратовская, Самарская, Уфимская, Пермская и Оренбургская губернии) | 262 |  |
| 1892 год | | | | | | | |
| 546 | 82 | 5 | 3 | 1892 | План прибрежья г. Саратова Саратовской губернии | 480 |  |
| 1894 год | | | | | | | |
| 547 | 324 | 739 | 117 | 1894 | План Нижегородской ярмарки Нижегородской губернии | 1 |  |
| 548 | 324 | 739 | 138 | 1894 | Карта пароходных сообщений, железных и почтовых дорог Российской империи | 1 |  |
| 1901 год | | | | | | | |
| 549 | 324 | 739 | 114 | 1901 | План г. Астрахани Астраханской губернии | 1 |  |
| 1903 год | | | | | | | |
| 550 | 81 | 5 | 414 | 1903 | Военно-топографическая карта Казанской губернии | 1 |  |
| 1908 год | | | | | | | |
| 551 | 94 | 1 | 589 | 1908 | План губернского г. Перми Пермской губернии | 6 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 552 | 324 | 739 | 133 | б/д | Карта Астраханской губернии | 1 |  |
| 553 | 324 | 739 | 134 | б/д | Карта Кавказского края | 1 |  |
| 554 | 324 | 734 | 749 | б/д | Специальная карта Европейской России (Казанской, Вятской, Уфимской, Самарской, Симбирской губерний) | 1 |  |
| 555 | 324 | 738 | 150а | б/д | Карта Цивильского, Свияжского и Тетюшского уездов Казанской губернии с показанием образованных волостей, обществ | 1 |  |
| 556 | 324 | 739 | 121 | б/д | Карта Европейской части России | 1 |  |
| 557 | 324 | 739 | 131 | б/д | Хорографическая карта частей Варнавинской, Костромской, Вятской губерний | 1 |  |
| 558 | 324 | 739 | 124 | б/д | Схематическая дорожная карта Европейской части России | 1 |  |
| 559 | 324 | 739 | 136 | б/д | Карта железных, водных и шоссейных путей сообщения Азиатской части России | 1 |  |
| ЕВРОПА И АЗИЯ | | | | | | | |
| 560 | 324 | 739 | 127 | б/д | Карта Восточной Монголии | 1 |  |
| 561 | 324 | 739 | 128 | б/д | Карта Манчжурии (Северо-Восточного Китая) | 1 |  |
| 562 | 324 | 739 | 129 | б/д | Карта Мукденского района Манчжурии | 1 |  |
| 563 | 324 | 739 | 135 | б/д | Карта Юго-Восточной части Азии | 1 |  |
| 564 | 324 | 739 | 125 | б/д | Карта Северной части Европы (Австро-Венгрия, Швейцария, Италия, Венгрия, Сербия, Босния, Болгария, Румыния, Трансильвания, Галиция, Мордовия, Богемия, Тироль и др.) | 1 |  |
| 565 | 324 | 739 | 126 | б/д | Карта Центральной части Европы (Пруссия, Швеция, Дания, Нидерланды, Бельгия, Франция, Бавария, Баден и др.) | 1 |  |
| 566 | 324 | 739 | 122 | б/д | Орографическая карта Европы | 1 |  |
| Реки Российской империи | | | | | | | |
| 1848 год | | | | | | | |
| 567 | 85 | 4 | 2 | 1848 | План части р. Суры в пределах Пензенской губернии | 1 |  |
| 1849 год | | | | | | | |
| 568 | 84 | 4 | 4 | 1849 | План части р. Волги от колон Сарепты до г. Черного Яра Астраханской губернии | 1 |  |
| 569 | 85 | 4 | 7 | 1849 | План части р. Волги у Саратовской пристани | 1 |  |
| 1850 год | | | | | | | |
| 570 | 84 | 4 | 1 | 1850 | Топографический план местности р. Волги и двух рукавов, называемых чертыгами, с показанием упраздненных и существующего заколов 5-ой дистанции 1-го отделения 6-го округа путей сообщения | 1 |  |
| 1852 год | | | | | | | |
| 571 | 84 | 4 | 201 | 1852 | План р. Волги у г. Нижнего Новгорода Нижегородской губернии | 1 |  |
| 1854-1855 годы | | | | | | | |
| 572 | 84 | 4 | 190 | 1854 | Карта рек 4-ой дистанции 1-го отделения 6-го округа путей сообщения | 1 |  |
| 573 | 84 | 4 | 18 | 1854-1855 | Карта р. Волги в пределах 6-ой дистанции 1-го отделения 6-го округа путей сообщения | 1 |  |
| 1856 год | | | | | | | |
| 574 | 84 | 4 | 17 | 1856 | Карта р. Волги в пределах 6-ой дистанции 1-го отделения 6-го округа путей сообщения | 1 |  |
| 1859 год | | | | | | | |
| 575 | 84 | 4 | 65 | 1859 | План Селищенского переката р. Волги в Пермской губернии | 1 |  |
| 1860 год | | | | | | | |
| 576 | 85 | 4 | 18 | 1860 | План части р. Волги у Саратовской пристани | 1 |  |
| 1861 год | | | | | | | |
| 577 | 85 | 4 | 21 | 1861 | План р. Волги с указанием фарватера от г. Астрахани до Бирючей косы Астраханской губернии | 1 |  |
| 1869 год | | | | | | | |
| 578 | 84 | 4 | 77 | 1869 | План Харчевенского, Густомесовского, Ширмокшанского, Нижегородского и Ветляндского перекатов между г. Ярославлем Ярославской губернии и мелью Телячий-Брод в Нижегородской губернии | 1 |  |
| 1870 год | | | | | | | |
| 579 | 84 | 4 | 15 | 1870 | План р. Бездны, протекающей по Алатырскому и Буинскому уездам Симбирской губернии в пределах 3-ей дистанции 1-го отделения 6-го округа путей сообщения | 1 |  |
| 1875 год | | | | | | | |
| 580 | 84 | 4 | 66 | 1875 | План Селищенского переката р. Волги в Пермской губернии | 1 |  |
| 1880 год | | | | | | | |
| 581 | 84 | 4 | 79 | 1880 | План Ширмокшанского переката Нижегородской губернии | 1 |  |
| 1885 год | | | | | | | |
| 582 | 82 | 5 | 1 | 1885 | План Аракчинского затона р. Волге в Казанской губернии | 313 |  |
| 1893 год | | | | | | | |
| 583 | 82 | 2 | 486 | 1893 | План части р. Волги у г. Нижнего Новгорода Нижегородской губернии | 427 |  |
| 1894 год | | | | | | | |
| 584 | 82 | 5 | 14 | 1894 | План части р.Ветлуги у д. Липовки Нижегородской губернии | 21, 36 |  |
| 1895 год | | | | | | | |
| 585 | 82 | 2 | 576 | 1895 | План р. Суры от г. Васильсурска до г. Алатыря в Симбирской губернии | 27 |  |
| 586 | 82 | 5 | 15 | 1895 | План Ельниковского переката р. Волги в Симбирской губернии | 195 |  |
| 1902 год | | | | | | | |
| 587 | 82 | 7 | 110 | 1902 | План Дербешкинского затона р. Камы в Казанской губернии | 1 |  |
| 1903 год | | | | | | | |
| 588 | 324 | 739 | 148 | 1903 | План р. Волги от устья р. Казанки до Соляной Воложки со съемкой поймы и р. Казанки от с. Федоровского до ее устья | 1 |  |
| 1904 год | | | | | | | |
| 589 | 82 | 4 | 13а | 1904 | План части р. Обвы с указанием участков крестьянских земель в Пермской губернии | 90 |  |
| 590 | 82 | 4 | 13а | 1904 | План части р. Обвы у д. Иванушковой Устьбубинской волости Оханского уезда Пермской губернии | 91 |  |
| 591 | 82 | 4 | 13а | 1904 | План части р. Обвы у д. Припадаи Карагайской волости Оханского уезда Пермской губернии | 119 |  |
| 1911 год | | | | | | | |
| 592 | 81 | 5 | 330 | 1911 | Карта рек Волги и Камы в пределах Казанской губернии с показанием телефонных станций Казанского губернского земства | 55 |  |
| Без дат | | | | | | | |
| 593 | 82 | 5 | 33 | б/д | План р. Костромки в Костромской губернии | 158 |  |
| 594 | 82 | 7 | 113 | б/д | План Старицкого затона р. Камы в Уфимской губернии | 1 |  |
| 595 | 84 | 4 | 184 | б/д | План местности Ревдинского пруда и р. Ревды до впадения в р. Чусовую Пермской губернии | 1 |  |

Итого в указатель внесено 595 (пятьсот девяносто пять) единиц хранения, с № 1 по № 595, в том числе:

литерные номера: -

пропущенные номера: -

Зав. архивохранилищем Э.И. Яковлева

20.12.2013

**ЛИСТ-ЗАВЕРИТЕЛЬ**

**к межфондовому указателю карт и планов населенных пунктов, земельных и лесных участков, рек**

Итого подшито и пронумеровано 74 (семьдесят четыре) листа,

в том числе:

- литерные номера:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

- пропущенные номера:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Зав. архивохранилищем Э.И. Яковлева

20.12.2013

1. Полное собрание законов Российской Империи с 1649 г., том XXIII, с 1789 г. по 6 ноября 1796 г. – СПб., 1830, стр. 309-312, №17027. [↑](#footnote-ref-1)
2. Полное собрание законов Российской Империи с 1649 г., собрание второе, том XXXIX, 1864 г., стр. 1-14. [↑](#footnote-ref-2)
3. Полное собрание законов Российской Империи с 1649 г., собрание второе, том XXX, 1808-1809 гг., СПб, 1830 г., стр. 1305-1306. [↑](#footnote-ref-3)
4. Полное собрание законов Российской Империи с 1649 г., собрание второе, том XIX, 1844 г., отделение второе, СПб, 1845 г., стр. 39. [↑](#footnote-ref-4)
5. НА РТ, ф. 84, оп. 1, д. 361, л. 9 [↑](#footnote-ref-5)
6. НА РТ, ф. 84, оп. 1, д. 1562, л. 68 [↑](#footnote-ref-6)